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证券代码：600894                                   证券简称：广日股份 

 

广州广日股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-16 

 

投资者关系 

活动类别 

 

1、特定对象调研 （  ）     2、分析师会议（√ ） 

3、媒体采访     （  ）     4、业绩说明会（  ） 

5、新闻发布会   （  ）     6、现场参观  （  ） 

7、路演活动     （  ）     8、一对一调研 （  ） 

形式 1、现场（√）  2、网上（  ）  3、电话会议（√） 

参与单位 

名称 

浙商证券、新加坡政府投资公司、国泰君安证券、海南谦信私

募基金、民生证券、富国基金、海富通基金、天风证券、淡马

锡投资、景顺长城基金、华商基金、中信建投证券 

时间 2024 年 12 月 6、10、11、12、16 日 

会议形式 现场调研交流及电话会议 

上市公司 

出席人员 
杜景来副总经理/董事会秘书、刘伟斌证券事务代表 

投资者交流主要

内容 

 

1、公司对电梯后市场如何布局？ 

公司将积极拓展电梯后市场业务，一方面基于现有存量电

梯及新增客户订单需求推动提升自维保率，另一方面充分运用

资本运作手段，以投资并购、股权合作等方式大力推进电梯后

市场的业务开拓。 

 

2、公司明年的分红规划如何？ 

未来公司在制定分红方案时会综合考量未分配利润、资金

规划、政策导向、市场利率水平、股息率以及投资者诉求等多
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方面因素，并将按照《未来三年股东回报规划（2024-2026 年）》

继续积极回报投资者。 

 

3、电梯整机生产厂家为什么过去不重视电梯维保等后市场业

务，现在都开始往这方面拓展？ 

一方面，由于过去房地产行业高速增长，带动新梯销量持

续增长，因此电梯生产企业的业务重心放在新梯销售上；另一

方面，过去存量电梯数量还较少时，在全国范围内建立维保站

点不具备经济效益。但电梯行业经过十多年的高速发展，存量

电梯数量已非常可观，并且已开始有较多老旧电梯进入大修、

改造、更新周期，央视焦点访谈节目提到 2024 年国内存量电

梯达到 1100 余万台，其中使用年限 15 年以上的约 90 万台，

由此带来较大的维保、更新改造等后市场业务。在目前新梯销

量下滑的背景下，后市场业务对于电梯整机生产企业是重要补

充。 

 

4、电梯预计使用多少年以后维修费用明显增加？ 

电梯维修费用与使用环境、使用方式、日常保养等各方面

都有关。通常电梯使用年限超过 15 年后将进入大修、改造、

更新周期。 

 

5、电梯维保业务的客户群体主要是哪些，以及合同周期通常

是多久？ 

电梯维保业务的客户主要是物业或者房产业主，合同周期

通常为 1 至 3 年。轨交项目的维保业务合同周期可能更长，例
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如广日电梯与日立电梯（中国）组成联合体中标的广州地铁二

十二号线、十八号线等轨交项目的电梯运维服务项目为 15 年。 

 

6、公司今年与资本市场交流变得更积极的原因？ 

一方面是政策推动上市公司开展市值管理，例如 2024 年

1 月国务院国有资产监督管理委员会召开 2024 年中央企业、

地方国资委考核分配工作会议上提出，2024 年各中央企业要

推动“一企一策”考核全面实施，全面推开上市公司市值管理考

核。另一方面是过去公司价值被资本市场低估，在政策鼓励上

市公司加强市值管理工作的背景下，公司积极与资本市场交

流，传递公司投资价值，推动公司价值回归。 

 


